

PONTIFICIA UNIVERSIDAD GREGORIANA
INSTITUTO DE ANTROPOLOGÍA
Estudios interdisciplinarios sobre la dignidad humana
y el cuidado de las personas vulnerables

DECLARACIÓN DE INTENCIONES

El Instituto de Antropología (IADC), instituto académico de la Pontificia Universidad Gregoriana, busca promover medidas de salvaguardia (*Safeguarding*) y la protección de menores y personas vulnerables a través de la formación, la educación y la investigación interdisciplinar.

Basando su enfoque en una visión antropológica de la vida humana desde una perspectiva cristiana, el IADC investiga y enseña sobre las cuestiones de la dignidad humana y el cuidado desde una perspectiva intercultural e interdisciplinar.

El Instituto contribuye al desarrollo de un modelo común de un mundo más seguro, sensibiliza sobre la urgencia de salvaguardar, especialmente a menores y adultos vulnerables, y prepara a expertos de todo el mundo para prevenir los abusos en cualquiera de sus formas.

El IADC visiona un mundo en el que todos los seres humanos puedan vivir en libertad y sin temor a que se atente contra su dignidad y reciban los cuidados que necesitan y merecen.

A través de la educación, la formación y la investigación, el IADC aspira a formar a los actuales y futuros profesionales de la salvaguardia en la aplicación de medidas que promuevan y protejan la dignidad humana, así como a crear relaciones y ambientes saludables.

El IADC se esfuerza por educar a los profesionales -tanto laicos como religiosos- que trabajan para proteger a las personas vulnerables y aplicar sus conocimientos en diferentes contextos sociales y culturales por el bien de la Iglesia y de la sociedad en su conjunto.